



6 Pièces

108 m²

Réf. 4155-4309453

1 527 000 €

Val Thorens

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle opportunité d'investissement dans une résidence située skis aux pieds, en plein centre de la station. Cet appartement spacieux de 109 m² comportant 6 pièces peut accueillir jusqu'à 10 personnes avec ses 5 chambres doubles dont 4 avec salle de douche. Vous bénéficierez d'une cuisine moderne avec tous les équipements nécessaires pour votre confort. La belle cheminée vous permettra de passer un moment convivial et chaleureux après une journée sur les skis ou en montagne. Le bâtiment offre un sauna et un ski-room. Il y a également possibilité d'acheter une place de stationnement.

Great investment opportunity in a ski-in/ski-out residence right in the center of the resort. This spacious 109 sq.m apartment can accommodate up to 10 people with his 5 double bedrooms, 4 of which have ensuite shower rooms. You'll enjoy a modern, fully-equipped kitchen with everything you need for your comfort. The beautiful fireplace will give you a warm and friendly atmosphere after a good day on the slopes! The building also features a sauna and ski-room. You can also purchase a parking space. Please note that the apartment is under lease. The lease expires in 2032. Income of €36,000 incl. ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

